

鈴木ひろ子県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

鈴木議員 私の地元、船橋は、東京湾に位置し、スズキ漁やノリの養殖など漁業も盛んに行われている。しかし、東京湾の海底には、埋め立てで用いた土砂を採掘した跡があり、夏場の低酸素の海水がたまりやすくなり、貧酸素水塊いわゆる青潮が発生し、被害に悩まされている。

取り組むのか。
知事　酸素濃度が著しく
低い貧酸素水塊は、移動能
力の低い貝類やエビ類、カレ
イの稚魚等を死滅させるな
ど、東京湾の漁業に大きな
影響を与えていました。
そこで県では、水産総合研
究センターにおいて、水産生
物に対する影響調査や、影
響を受けにくい場所へ貝類

今後とも、漁業者や関係者の解明や効果的な対策手法の開発により、東京湾で広域的に発生する負酸素水塊への対策を率先して進めるよう国に要望しております。

の放棄に伴う損失補償に関する協定書を県と結び、転業の斡旋等を受けることとなつた。しかし、埋め立てがすぐに実施されず、当時の県企業庁と組合は、覚書を交わして、短期漁業免許が毎年交付されることになつた。

農林水産部長 東京湾北部地区で過去に漁業補償が行われた海面については、存続期間1年以内の短期の漁業権を、また、その他の海面については存続期間10年、または5年の通常漁業権を免許しているところです。

望 東京湾北部の漁業者の数は年々減少しており、後継者の育成のためにも、漁業者の安定した操業のためにも、令和5年の漁業権の一斉切替えの際には、短期免許から通常免許への切替えを是非とも御検討いただくことを要望する。

●県政や船橋市のまちづくりに関する相談をお気軽にどうぞ

2月県議会・一般質問

県議会で一 般質問に登壇し、「日常生活で直結する船橋市の問題、課題について質問。その中で、未だに歩道のない成田街道路や危険な通学路、廃止となつた船橋大前駅前の防犯ボックス、児童虐待などについて当局の見解をただした。全ての質問について、その概要をお伝えする。

船橋市選出の鈴木ひろ子議員は、2月

早急に整備取組を

歩道のない成田街道

●危険な通学環境

県土整備部長 国道 2
96号の一部区間において、
片側に歩道が整備されて

です。
今後、両側歩道の整備に
ついて、地元船橋市と調整

いものに替えるとか、暫定的な安全対策も含め、取り組んでいただきたい。

把握・確認し、必要な安全対策を促してまいります。

鈴木ひろ子 県議事務所

